



DRK Kreisverband  
Döbeln-Hainichen e.V.  
Kindertagesstätten

## Die schönsten Momente aus dem Monat Dezember der Kita „Wirbelwind“ in Knobelsdorf

Wir hoffen, Ihr seid alle gesund und munter gerutscht ins neue Jahr, denn nun wollen wir Euch noch erzählen, was bei uns im Dezember noch alles so war.

Beim Kalendermalen-Preis Ausschreiben von „eins“ hatten wir auch teilgenommen, aber leider nur einen Trostpreis bekommen.

Unser kleiner Gewinn waren Schokoadventskalender für jede Gruppe und diesen mag natürlich ein jedes Kind.



Bis Ende November bastelten die Eltern mit ihren Kinderlein, wunderschöne Sterne für den Baum in unserer Kirche, gar so fein.



Auch Gläser hatten wir in der Kita bemalt und geschmückt, damit leuchteten wir den Weg zur Kirche aus, sie strahlten alle wie verrückt.



Am 4. Dezember war bei uns verkehrte Welt, da hatten wir den Weihnachtsmann noch vor dem Nikolaus bestellt. Und stellt Euch mal vor, wer hätte das gedacht, da wurde uns der Weihnachtsmann mit dem Traktor gebracht.



Aber natürlich kam dann, wie soll es auch anders sein, am 6. Dezember der Nikolaus zu uns herein.

Die Großen übten fleißig für ein kleines Weihnachtsprogramm. Dieses zeigten sie bei der Rentnerweihnachtsfeier am 7. Dezember im Vereinshaus bei der Gebersbacher Feuerwehr so dann.

Wir Kinder kamen aber nicht nur für das Programm vorbei, sondern wir waren auch kleine Wichtel und hatten Geschenke dabei.

Wir Kinder und das Erzieher-Team der Kita „Wirbelwind“ aus Knobelsdorf, wünschen Allen viel Spaß beim Lesen und Bilder anschauen.